EL ULTIMO DOMINGO EN TACUBAYA.

nuestro bello sexo que gusta de agradables di-

aquel privilegiado recinto de aves que con sus doro A. Dehesa. trinos conmueveu, de stores que con sus persumes embalsaman clambiente y de bellezas que hacen sonar en paraisos, no puede ya perinanecer en el lóbrego silencio de la inanición y, como decimos al principio, à falta de las galas de i Natura, presenta ahora como mágico atractivo; sus fiestas dominicales.

Las carreras del domingo último estuvieron mucho más concurridas que las anteriores; á l las 3 p. m. se dió principio con la que, presidida por la Srita. Rosario Baz y siendo jueces de partida y de llegada respectivamenie los Sres. Dr. Refugio Gutierrez, Coronei Rafael Ibañez y Teniente Coronel Ignacio Marquina, estaba anun-1 ciada à 250 metros entre los caballos «Pindaro» y Eolo, montados respectivamente por les Sres. Subteniente Ignacio T. Alatorre y Alférez Ale-1 jandro Escuitia, siendo vencedor el último. La segunda carrera se verificó à las 3 y 20 mi-

nutos; la presidió la Srita. Maria Stávoli y fué à , 300 metros entre el Subteniente Roberto Vallejo vel Alfèrez Enrique A. López, ginetes en los caballos Anibals y Atilas siendo el segundo el j

La tercera à las 3 y 40 fué presidida por la graciosa Srita. Maria Mavers, tomando parte en l ella el Subteniente Adolfo Valle y el Alfèrez Al-Engrario Metropolitano donde se verificaron fonso Esnaurrizar que montaban respectivamente los caballos «Neron» y «Caligula.»

En esta carrera fueron jueces de partida y llegada los Sres. Teniente Coronel Felipe Garcia Moreno, General Guillermo Soler y Mayor Juan B. Laurencio, habiendo quedado la victoria por fectamente el aprecio que se tuvo al finado. parte dei Alferez Esnaurrizar.

Subteniente Luis G. Hernandez en lomos del Pegasor venció à sucompetidor Salomón Breton que montaba el Buccraio > La guinta carrera sué en bicicletas à 450 metros de distancia y venció en clia el jóven Mignel Grub quien recibió el premio à que se hizo acree-

dor de manos de la Srita. Amalia Morales. Entre los cuatro vencedores antes citados tuvolugar una carrera decisiva que fué muy notable y aplaudida tanto por el empeño que pusieron los «Jockeys» en obtener los premios como por el lujo y buen gusto con que las reinas Sra. Ana del Rio de Velázquez y Śrita. Cármen

Hernández se presentaron. La Sra, de Velázquez bastante conocida en sociedad, vestia un traje de finisima tela color | salmón, extremadamente sencillo y por lomismo elegante, y puso en manos del Subteniente Carrasco, primero en la victoria, un bonito lintero l niquelado con una alegoria que representa un Jockey en los momentos de saltar las trancas el caballo.

La Srita. Hernández otorgó el segundo premio que consistió en una banda encarnada al Subteniente D. Luis G. Hernandez que sué el segundo en llegar à la pista.

En esta carrera hubo un incidente por demás desagradable, pues los jóvenes Guillermo Veraza y Manuel Sanchez se colocaron imprudentede los caballos, resultando el primero con una ció en la pulquería situada en los bajos del nú-liumnas de nuestro semanario. lesión en la cabeza y el segundo con un brazo | mero 2. didos por el Sr. Dr. Rosas.

Boy" que dirigian los Sres. White y Blacket, das ya, atrajo à la multitud. reinas ofrecieron al vencedor en calidad de pre- eendio se sofocó con facilidad y sin necesidad mio, un *guajolole* adornade y un puñado de al- de los bomberos. falfa pana el borrico.

Se anneció la 8ª carrera, en la que debian tomar parte los jóvenes biciclistas vencedores en las carreras de los auteriores domingos. Aquellos fueron Eduardo Trigueros, Salvador Puerto y Telesforo Castañeda (Jr.), siendo el último el vencedor. El jóven Castañeda fué recibido entre bravos, gritos y aplausos por parte de los expectadores y premiado por la Srita. Magdalena Salamanca, à quien tocó presidir dicha carrera, con una primorosa banda azul' pálido bordada con oro y en la cual se lec la siguiente ins- jeros. -cripción: «Premio al Campeón de los vencedores.» | El jóven Castañeda, montaba una hermosa bici- | siguientes pasajeros: |

Maria B. de Mavers, y tuvo lugar entre los ven- ra y esposa, Valentin Gomez Farias y esposa, cedores en primera línea de los domingos ante-Maximino Lucio, II. Cervera, R. Cámara, E. Cá-

El premio se adjudicó al subteniente Sr. Ca- Montiel. rrasco, y consistió en una banda que contenia la 📔

tarde que se pasó el último domingo en Tacuba- Filvoy, C. P. Cuwill, J. W. Ohyen. va, damos à continuación los nombres que recordamos entre las muchas distinguidas familias que alli tuvimos oportunidad de ver.

Pezo, Jimenez, Vega, Mävers, Martinez del Campo, Bracho, Diaz de León, Salamanca, Estavede, Ceballos, Ruiz, Cabañas, Reyes Retana, Bauche, Marquina, Villela, Campuzano, Ortiz, y otras muchas que nos seria imposible enumerar.

Las obras de la Colegiata.

ULTIMOS DATOS.

Como muchos de los asuntos que en un prin-biernofamericano. cipio llaman la atención del público, desde hace 📔

seria imposible continuar la reconstrucción. 💎 para aumentar el tráfico de exportación y para En las obras materiales se ha llegado á la clau- | proveer de materia prima á las fundiciones es-

sura de la bóveda y el ábside central y quedan fiablecidas en el país. por cerrarse las dos laterales de la misma linea. 📳 la fecha podemos decir el plan genérico de la sejando la experiencia.

ornamentación. El Sr. Pina deseando apartarse del blanco y signientes:

oro tan usado en la generalidad de nuestros templos ha adoptado, por creerlo más apropiado [propiedad literaria? al estilo religioso el procedimiento del Giotto. L' Porque se está estudiando el asunto para reque es una completa transición entre el arte-de solverlo según convenga al país. la edad media y el de la época del renacimiento. Las bévedas serán de fondo azul con estrellas das las patentes de privilegio que se extienden? de oro divididas por cuatro fajas para formar las [] pechinas en que han de pintarse asuntos relati- tes tienen ignal valor comercial; pero siendo vos à los cuatro evangelios. Dichos asuntos ya atendibles las razones que hay en favor de la existen en la mente del artista y aun están he- unificación de la cuota se tiene propuesto estuchos los bocetos, pero no queremos traicionar la [diarlas para resolver. Prueba de bondad que encierra esta revelación, y por lo mismo nos abstenemos de darlos à co- tan fuertes, siendo que esto impide el desarrollo epoca de la cuaresma en que hemos entrado. nocer, esperando que la obra esté definitivamen- | de las letras?

te emprendida. Iglesia, serán substituidos por cinco cuadros tartan perjudicadas; pero se tiene esperanzas tas à \$7\/4 y \$7\/2 qq. de Jojutla, según clase: \$8\) Washington, 19 de Febrero.—Los representeran a grandes rasgos la historia de que este mal desaparezea. ...

| de las Villas y 6\/4 de Apatzingán, todo en tantes de la Reina Lilinokalani, que son el Sr. | de la Virgen de Guadalupe, pero separandose . -¿La politica del país favorece la creación aduana. unchisimo de la forma hasta hoy adoptada para | de un nuevo impuesto para los terrenos sin cul-

representar las «apariciones.»

tura por cinco de ancho. . El piso del templo, que está ya muy adelantadro que ofrece ser de un aspecto primoroso.

EL NUEVO MINISTRO.

sociedad mexicana en los meses primaverales, un saldrá para los Estados Unidos el Sr. D. contestó que no obstante que abora se verifica lizado algo al mercado en general.

el Sr. Limantour, por motivos de salud y por te- car varios puntos de las costas de los Estados señaló para el pago de intereses y amortización dos estos años he luchado con paciencia, prepa- ya. Las nieves impiden el trafico. No cuenta hoy con aromas; los árbolesdespro- ner que hacer un viaje à Europa, abandonarà Unidos y México. vistos de su vistoso ropaje no ofrecen sombra, y el alto puesto que ha desempeñado en el Minissus arroyuelos han acailado sus murmullos por terio de Hacienda, es probable, ó casi seguro, falta del liquido que acrece sus corrientes; pero que se encargue de ese Ministerio el Sr. D. Teo-

SUNTUOSAS HONRAS FUNEBRES.

FUNERALES ARISTOCRÁTICOS

En esquela que tenemos à la vista, se nos comunicó la sensible defunción del Sr. Lie D. Joaquin Torres Adalid, uno de nuestros más ricos hacendados.

Lamentamos desde luego tal acontecimiento y nuestros reporters en busca de pormenores | han logrado saber, que el Sr. Torres Adalid co-l menzó á estar enfermo el miércoles último, y sin | que se le creyera de gravedad, el domingo à las y 40 a.m. falleðið según opinión facultativa á consecuencia de una uremia aguda.

El Sr. Torres Adalid ha dejado un hondo va-| cio no solo en su família y en la alta aristocracia | á que pertenecia, sino también entre sus empleados, para los que según palabras textuales de uno do los principales de su negociación, fué un semana que nos proponemos reseñar. A las nueve de la mañana del lúnes fué conducido el féretro de la calle de Cordobanes al suntuosas honras funcbres y de alli al panteon Francès, donde fueron inhumados sus restos. La concurrencia que asistió á los funerales estaba en la generalidad compuesta de lo más notable de nuestra sociedad, lo cual demuestra per-

Por nuestra parte, especialmente el Sr., D. La cuarta fue presidida por la hermosa Srita. Francisco R. Blanco, enviamos nuestro pésame Maria Jimenez; fue à 400 metros y en ella el sentido à la apreciable familia Torres Rivas.

Robo en la Hacienda de Claveria.

En la madrugada del domingo, la hacienda de Claveria, que por mucho tiempo sirvió de residencia del Sr. Arzobispo-Labastida, fué invitada or varios individuos.

hotin, practicaron una horadación en uno de los da el toño al nuestro, tratándose de este articumuros para penetrar à la finca, y ya en ella, forzaron las puertas del despacho, punto objetivo guna elevación en el tipo de venta, no obstante de su excursión. como Córdoba por ejemplo, se está cotizando ya

Sus previsiones, por fortuna, resultaron fallidas. El sábado como dia de raya, se había dis la razon de \$30.50 el quintal. puesto de todo el dinero que había en el despacho, quedando en caja solo cinco pesos y centavos, de los cuales se apoderaron, asi como de una pistola y otros objetos de escaso valor.

ALARNIA

La provocó ayer como á las 7 p. m., en la 1.ª

fracturado. El ginete también cayó recibiendo | Es el caso que una colilla de cigarro tirada un gospe que pudo ser de satales consecuencias; imprudentemente por algún jiearero, prendió todos los lastimados fueron inmediatamente aten- fuego à un costal de virutas y astillas que se en- nos en el mercado de Nueva York, al comenza contraba debajo del mostrador, algo del made- el mes que cursa: La 7º carrera anunciada en buggies tirados ramen de éste fué presa de las llamas el humo por caballos pure sang, "The Dog" and "The que salia por las rendijas de las puertas cerra-

ALTATA .- Febrero 20 .- Entradas .- Vapor Alejandro, procedente Mazatlán con 9 pasajeros. Salidas.—El mismo para La Laz con 7 pasa-

VERACRUZ.-Entro Vapor «Orizava» con los

Mexicanos. - General Luis Torres, Ramon Lo-La última carrera fué presidida por la Sra. [pez. Adolfo Rovelo, José Vargas, Victor Valmo-] Jinara, Teresa Pla, Leonor Kiney, E. Gomez, A.

Americanos.-J. D. Steele y esposa, M. A misma inscripción: «Al Campeón de Vencedo» Azoy, Ramon V. Williams, M. Gray, J. F. Stark 'y familia, G. F., Stark, y Hilleman Edwin Eicher Para terminar la crónica de la agradable L. J. Washmiglon y señora, M. R. Easton, R. Eb.

El Presidente de la República interpelado.

CUESTIONARIO COMERCIAL.

A preguntas especiales lechas por algunos de los principales excursionistas americanos que acaban de visitarnos, el Presidente de la Repúdica dió las siguientes respuestas: México està siempre dispuesto à entrar en ar-

Treglos comerciales con los Estados Unidos y la La priicha de ello es que firmó un tratado de reciprocidad cuya ejecución solo depende del go-

Respecto à la creencia que existe de que si se algunos meses yace sepultada entre el polvo del | derogase en Estados Unidos la ley que grava la olvido la obra emprendida en la Colegiata de piedra mineral exportada sufririan las negociaciones americanas dijo que creia que el impues-Nuestros reporters han podido averiguar que to que actualmente cobran los Estados Unidos á [la causa de que la obra de reparación haya sido la piedra mineral mexicana, no permite la extan dilatada, reside principalmente en el mal es- portación de piedra mineral de plomo con pocatado de la antigua iglesia, la cual resentida con liey de plata, que es la que se beneficia actuallas obras emprendidas ha hecho indispensables | mente en las fundiciones establecidas en México: | multitud de recomposiciones accesorias, como pero que si la piedra mineral entrase libre de cinchamientos por cuarteaduras, etc., sin las que | derechos en los Estados Unidos, habria bastante |

Refiriéndose al libre cambio con Estados Uni-En cuanto al decorado, el Sr. Salomé Pina que | dos manifestó que lo juzga por ahora impracties quien ha contratado este trabajo, no ha podi- cable y que lo más que se puede hacer en la acdo avanzar cuanto fuera de desearse debido à fundidad es celebrar tratados de reciprocidad baque las mismas imperfecciones de la antigua jo bases equitativas y mútuamente ventajosas iglesia Impiden sus trabajos; sin embargo, ya á june pueden ensancharse segun lo vaya acon-

Otras de las cuestiones propuestas f ucroasn

-¿Por qué no se han firmado tratados sobre

-¿Por qué no se paga la misma cuota por to-

-Porque se ha creido que no todas las paten-l

gl'or qué el papel extranjero tiene derechos,

El lugar que ocupaban antiguamento los al- rechos, pero se lucha con la dificultad de que las barril en plaza. tares colocados en los lienzos laterales de la fábricas de papel establecidas en México resul-

De dichos caudros los cuatro primeros ten- Esto que à primera vista parece ventajoso na vale \$5. dran de dimensiones siete metros de alto por porque hace creer que con ese impnesto se obli- Chiles - Operaciones limitadas: ancho à \$8 menzado ya su tarea y pediran à los senadores al actual ministro chino. Tani-Kwo-Yin, quien Suponemos que ya se habran dictado las me-

cinco y medio de ancho, y el quinto, cinco de al- garía à los propietarios de terrenos à cultivarlos que vuelve à China y después irá al Perú, no obstan- didas convenientes para que la cufermedad no tiene este inconveniente:

do, es un mosaico de madera de mezquite y ce-grande, comparada con su población, los terre-mo, de \$18 à \$20 carga -Garbanza, \$28 à \$30. dos Unidos. [nos valen relativamente poco, y si se les impu-] Manteca.—No ha entrado americana en estos el mes de Diciembre próximo, con el objeto de ria é adquirir inmensas extensiones de terreno; 1,500 arrobas. 'no, se vendria à estancar. El gobierno posec'31 rls. à \$4 la arroba.

una extensión considerable de terrenos baldios, Trigo.—Para el consumo sé ha vendido entre los ofrece en venta à precios muy bajos, y sin \$10 y \$10% carga segun clase:

persicies vendidas.

Revista Mercantil.

(De La Semana.)

misma temporada, siempre es digna de que se ann las menores mejoras que se observen en el maquina, id a h.

Volvemos à repetir le que tenemos diche acerca del estado que guardan los ramos de abarroclase de gustos y pedidos.

En cuanto à los efectos de producción interior, pocas y de escasa importancia resultan las a; carne de buey en Abasto, arroba 1 37 e; id de ción luchar contra la anexión, si los Estados

se refiere à los articulos de producción na-Azücar.-Tiene este dulce marcadas tendencias de alza, debidas principalmente, à la esca-

20 reales arroba, según clase y producción. Cacao.—Continúa sumamente escaso y hay pocas esperanzas de que se repongan oportunamente las mermas-ocasionadas por el consumo [id n h; id id lengua de pájaro, id de 6 00 á 7 00 e, local; esta cortedad de las existencias almacenadas hace que los precios se sostengan con fir- nueva, id n'h. meza marcando las últimas cotizaciones de que | tengamos noticias el tipo de \$1 la libra.

Maiz.—Ha experimentado una elevación en precio este cereal, rigiendo actualmente el tipo de \$8 la carga. Frijot -Sus precios oscilan al rededor de

Café.—Cada dia que pasa se reafirma más y más la situación de este grano; las grandes perdidas sufridas por los cosecheros del Brasil han 18 00 e; id otras clases inferiores, id 14 00 e. motivado una alza en las plazas de los Estados Estos, creyendo hallar en la hacienda un gran Unidos, y como el mercado americano es el que lo, de ahi es que se prevea con verosimilitud al-

> La plata se encucutra de alza, à pesar de los pronosticos tan desfavorables que contra el metal blanco han estado sosteniendo los pesimistas durante los últimos dias. Los valores mexicanos han subido considera-

blemente en los principales centros bursátiles de l Europa, según puede comprobarse, examinando | las cotizaciones respectivas en el Boletín de la l Para mayores informes, referentes à los demás articulos producidos en el interior del país,

consúltese nuestra lista de precios corrientes, mente en la pista, y sueron arrollados por uno calle de Santa Catarina, un incendio que se ini- insertada en la seccion de costumbre en las co-Damos en seguida,—por si fuese de alguna l ntilidad para nuestros exportadores,—la reseña |

Picles de chivo.-Durante la quincena que venimos revisando se colocaron unas 1500 paca de Pieles de Chivo mexicanas y las llegadas forestavo divertidisima, pues fué en burros, y las | Abierto el establecimiento, el incipiente in man un total de 1028 pacas. Los precios obtenidos fueron de 471/2 c. selectas por las de Puebla 45 c. selectas por las de Veracrux y 421/2 selec-} tas por clases corrientes de México. Se colocaron también 100 pacas Fronteras á 33 1/2 c. En cuanto à la condición de nuestro mercado del articulo vigentes los tipos cotizados. El heccho de allarse los compradores bien provistos por el momen- cer importantes concesiones en favor de Es- agonizando. tos no da esperanza de avance por ahora sobre baña

los precios actuales. Pieles de Venado.—Quedan sin alteración los precios desde nuesta anterior. Las de Campeche y Veracruz siguen solicitadas de 35 c. a 36 c. libra y las de Sisal de 42 c. á 42 /2 c. libra, á cuyos tipos se han colocado unas 10,000 libras me-

Cueros de reses.—El mercado cierra bien sos-[muerte si no salian pronto de aquella sección. tenido y avanzamos nuestras cotizaciones como | 4 signe: Veracruz de 9 c. á 9 % c., Puebla 12 % c., | Chihuahua 121/2 c. todos al barrer. El Paso de 10 forman un total de 270,000 Cueros, de los cuales

unos 2000, son de procedencia mexicana. Cufé.—Se nota algúna más firmeza. Orizaba vale 20% c. á 21% c. Cordoba Vezde 20 c. á 21 c., Blanco de 21 1/2 c. à 22 1/2 c., Oaxaca de 20 c. à 23 c. y Pergaminos 15 c. á17 y medio c., según catidad. Las existencias en primeras manos de ca-

fé Mexicano apenas aleanzan à 500 Sacos. Cacao.—Con demanda regular à precios sostenidos. Cotizamos: Caracas 15 c. à 1 y medio c. existencias 2155 Sacos: Cauca 21 y medio c. a ro que resultó humo. El juez Hogan ha ordena- doctrina Monroe; pero que el declarante no sa-22 c., 79 Sacos; Ganyaquil 15 c. à 16 c., 1282 Sa-

cos y Maracaibo 21 y medio c. à 22 c. 153 Sacos. alguna menos firmeza. Unos 150 tercios se han enagenado en estos últimos dias á 95 c. libra, menos 4p3 at p8 de descuento, al contado. Cotizamos hoy á 90 c. á 95 c. libra según cali-

Vainilla-Se haya en la actualidad muy solicitada à precios más subidos, à saber: Picadura tria, Rusia, España, Portugal y los ministros de | \$3. 50 á \$-3. 75 c. ordinaria á regular \$5 00 & | \$7.00 y buena à primera de \$8.50 à \$9.50 libra, aqui, asistieron à la solemne misa pontifical es-Chicle.—La fianza que aludimos en nuestra última ha continuado, habiéndose efectuado ven-

den ahora 45 c. Zacatón.—Las existencias en primeras manos quedan reducidas á unos 500 Fardos, por cuales se pide actualmente 81/2 c. libra. El tono del mercado se haya algo mejorado, aunque con | ^{ces}. demanda todavia limitada, de 7 c. 49 c. por cla-

se ordinario à buena. Plata.—Ha habido solamente alteraciones señalar nada definitivo relativo á nuevas medi- esperar. das legislativas en Washinton con respecto al

Pesos Mexicanos: Desde nuestra Revista anterior ha habido movimiento regular, efectuán-

(El Economista Mexicano.) México, Febrero 18 de 1893.

El estado general de los negocios no ha variado de manera sensible en estos días, y es de es- eclebrado en los últimos tres días repetidas conperarse que continúe esta situación duránte la Aguardiente.—Pocas operaciones en la sema-gar reformas para el Gobierno de Polonia con-Se ha pensado en bajar cada dia más esos de ha, has precisas para el consumo, á \$17 /2 y 18 cediendo algunas franquicias á los Polacos.

Arroz.—Cortas han sido las entradas, con ven-

Las obras todas, según sabemos, hay espe-siera un gravamen, tendrian que abandonarlos días. La nacional se ha vendido á \$6 y medio ranzas fundadas de que queden concluidas para sus propictarios à favor del gobierno, que llega- arroba, calculándose el movimiento en unas inaugurarlas el dia de la fiesta de la Santa Ma- y en vez de conseguirse la subdivisión del terre- Sebo.—Sin entradas, valiendo en aduana de jubileo, habrà más de millón y medio de francos en efectivo.

embargo, no puede conseguir disponer de todos | Bolsa. Se nota una ligera mejoria en este raellos, aunque cada año van aumentando las su mo de los negocios, y aun en giros ha habido menos calma que en semanas anteriores.—La de-mientras que llega a su mayoria de-edad, ha di-Se pregunto al Presidente cuil era su opi- cision del Gobierno americano, de no alterar su rigido da siguente carta al pueblo de los Esta- Rochester, (Estado de Nueva York) 20 de Te

de la deuda exterior.

nes de la plaza de Guanajuato:

id de pepita de algodón, estado impuro, id 3 75 a Washinton personalmente para pedir lo que e, id de linaza, id 350 e; aguarras, id de 175 à me pertenece, que es el trono de Hawaii, mi 200 e; aguardiente 85 grados, barril de 140 cuar- bandera nacional. ¿No se apiadara la gran na Japon.—Por telégrafo hemos recibido de tillos, blanco, barril 18 00 e; azúcar, según clase, ción americana de Koulani? arroba de 2 37 à 2 62 u v; arroz corriente de Apat-Durante la semana que acaba de pasar pudo zingan t e, carga de 20 00 a 23 00 s o; id de Colinotarse un sintoma de mejoria en las condicio- ma supremo, id 23 00 e; id de Jojutla id, quintal nes mercantiles de la plaza; esa mayor anima- 10 00 e; azogue, id 70 00 u v; acero de Suecia, nú-volvió repentinamente á esta ciudad hoy, y asución en los negocios, nunque dista mucho de meros 4 y 5, id n h; id de Milán, caja de uno y mió el mando de las fuerzas rusas, y así desmin- pón. El fallecimiento de ese diplomático, la medio quintal, caja 18 00 a; almendra Esperana, | tió los rumores que han corrido con mucha nueva, barrica de un quintal, barrica de 50 00 à sistencia desde flace algun tiempo, de que el acoja con agrado, en cuanto à que en esta épo- 52 00 n; almidón supremo, 2 75; id especial, arro- General iba á encargarse de la cartera de Gueba 3 00 a; id corriente, id 1 50 a; accitillo para | rra en San Petersburgo.

Balaustres, varios modelos, fierro vaciado, quin-

tal de 9 00 à 10 00 a. Café en grano de Uruápan, quintal 33 00 e; id misionados del gobierno provisional estuvieron tes extranjeros y de ropa y lenceria: el surtido de la Sierra de Querétaro ó las Villas, id n h; ce- con el Sr. Elkins. Secretario de Guerra, llegaron j es abundante, variado y puede satisfacer toda |ra marqueta, blanca, arroba 16 60 e s; camarón, ' id de 3 00 à 3 50 u v; clavo para tejabán, quintal (du 23 00 à 25 00 a; id de herrar, número 7, id 32 00 | nes. Eléprincipe David dijo que no es su intenvariaciones sobrevenidas en el transcurso de la |cerdo-en-id, id-5-00 e, cerdo-en-pió, de 10 arrobas | Unidos desean anexar Hawaii, se conformara? en adelante, id 2 75 u v; cadena de fierro, gruesa [Daremos cuenta de las principales en lo que y delgada, torcida y liza para noria, quintal 20 00 J lu v; cascalote nuevo, arroba 0 94 u v; cacao Tabasco, nuevo, Wra 100 e; id Maracaibo, id de 058 | .060 c; id Islas, id n h; id Trinidad, id 050 lid Carúpano, id 0 40 a; id Guayaquil, id 0 36 sez de las safras; los precios oscilan entre 17 y] [canela fina de Ceilán, id de 0 90 à 0 95 a; clavo] familias de trabajadores en el rio, fueron de fle-

especie, id de 0 70 á 0 75 a. Chile colorado ancho de 15. arroba de 700 á |800 a; id id id 2 ₹, id 6 00 a; id pasilla id de 1 ₹,

Dinamita Atlas, con cien capsules, caja 21 00 | n. h; id número 1, sin cápsules, id 21 00 n h; id id numero 2 id id, id 1800 n h. Wenceslao. Estaño, quintal 2300 u v; estearina francesa en marqueta, id 32 00 e; id id, alemana, id 30 00

le; id id, americana, id n. h. Fierro barreton para minas, quintal 8 00 a; id bido hoy telegramas de felicitación de todas solera y barrilla, id 1000 a; id platina, id n h; fri | partes del mundo civilizado, muchos de ellos de | jol bayo arribeño, según clase, carga de 16 00 a soberanos y gobernantes.

Abreviaturas. a, abunda; e, escasea; n h, no hay; a d, sin demanda; p c, poco consumo; t b, tendencia de baexistencia suficiente; a c, al contado; d a, de al-

Por el Cable

AGENCIA

SERVICIO DE LA MAÑANA.

ESTADOS UNIDOS

Una prima of recida. -- Vivo o muerto. Phoenix, (Estado de Arizona), 18 de Febrero. mejor de salud que de costumbre. del estado que guardaban los productos mexica--La Legislatura ha autorizado al gobernador! para que ofrezea una prima de cinco mil pesos entusiasmo, y al ser conducido al altar, se oyó por la apreficusión del apache de sobre nombre un entusiasta viva. Kid, sea muerto é vivo. Este apache ha causado muchas fechorias tanto en los Estados Unidos bíleo y entonó las primeras palabras del Te como en México, y ha sido perseguido por las Deum y dió su bendición en voz clara y pene-Tuerzas de las dos naciones.

Tratados comerciales.

ESTADOS UNIDOS. Libertad de culto en los Estados Unidos. ro.—Unos hombres enmascarados asaltaron à Barón deja una fortuna de cien millones demar- à Durango, pues ha llegado ya à aquella poblaunos mormones que predicaban sus doctrinas cos, y era el banquero mas rico de esta ciudad ante una reunión y asesinaron à dos predicado- y prominente por sus empréstitos. res y amenazaron á los demás mormones con la

Nuevo motin de socialistas. à 11 /2 c. y Monterrey à 11 c. libra por los esco- Chent se reunieron anoche onfrente del cuartel ra. La nieve esta à una altura de tres piès en satisfactorios. gidos. Las existencias de las varias procedencias de polícia, y al salir del relevo empezaron á ape- las calles y el viento sopla con una fuerza de Aunque solo subieron cinco personas, que fuedrearlos y se trabó un combate en el cual triun- sesenta millas por hora. fó la policia, pero no sin que hubiesen muerto intres policias y cinco de los amotinados Se restableció ya el orden.

ESTADOS UNIDOS.

Ya se acabó la borrasca. Anil-En vista de los fuertes arribos, se nota no se resuelva la cuestión por la suprema Corte sita del Sr. Fernando de Lessens. r de este modo reconoce prácticamente la legaidad de los republicanos.

El jubileo de S. S. el Papa. Roma, 19 de Febrero.—Todos los cardenales los representantes de Inglaterra, Prusia, Ausla mayor parte de las naciones representadas ta mañana, en celebración del jubileo de S. S. el Papa. Más de mil niñas vestidas de blanco ofretas à 42% libra últimamente. Los tenedores pi- eieron flores al Pontifice. Hubo tantos obsequios, que es imposible enumerarlos hasta que sean

> El espectáculo de ver tantos vistosos uniformes en el Vaticano, ha sido igualado raras ve-

ESTADOS UNIDQS. Probable querra contra los bárbaros.

puestos en orden.

Guthrie, (Oklahoma), 19 de Febrero.--Se han fraccionarias en los precios de Londres por el me- recibido noticias aqui de fuentes fidedignas, de tal en barras, mientras que aqui la variación ha que los de la tribu Cheyenne están preparandosido mayor proporcionalmente, pero en simpatia se para una guerra contra los pale faces (los) siempre ora con la demanda, ora con la falta de americanos), y que han comenzado ya sus bailos pedidos del extranjero. El resultado neto por les de guerra, entre ellos el famoso baile de los la quincena pasada es un lijero avance en las espectros. Esto ha causado mucha alarma entre cotizaciones las cuales al cerrar pueden califi-los habitantes de esta región, quienes han pedicarse más bien flojas en ambos mercados, 38% d. do auxilio militar. porque ha sido muerto ya que habían sido invitados á tomar parte en las está arregiando coros que, acompañados del en Londres y 83% onza aquí. No tenemos que uno de los agricultores, y la guerra no se hará l

> Guillermo y Caprici. Berlin. 19 de Febrero.—Se asegura en los cir-

culos semioficiales, que el emperador Guillermo pronunciado por el canciller ha sido no solo muy inoportunó, sino demasiado vehemente. Importantes conceiones. San Petersburgo, 19 de Febrero.-El Czar ha

forencias con su primer Ministro Me de Giers, y ayer se anunció en el Gabinete que iba à promul- diciendo que él no volverà à esta ciudad; asé-ESTADOS UNIDOS.

Los representantes de Lilinokalani.

| Paul Neuman y el Prinipe David (sobrino de la | Cebada.-Las ventas diarias para el consumo Reina,) liegaron à esta ciudad antier por la tar-llegada en el pròximo vapor à San Francisco. de El tifo eu el Colegio Militar.-Dicese que en el en la plaza se han becho à 51/2 carga. En adua- de. Ellos reconocen que deben someter la causa Yang Yu, el nuevo ministro chino, para los Es- Colegio Militar se encuentran actualmente cade su reina à los senadores en persona, han co- tados Unidos y México, quien viene à sustiluir torce alumnos atacados de tifo. traen, antes de que se resuelva definitivamente te que ha servido más de cuatro años. Como la extensión territorial del país es muy | Garbanzo.—Ventas reducidas para el consu | la cuestión de la anexión de Hawali á los Esta-

> Dinero para el Papa. Roma, 19 de Febrero.—Se calcula que entre en la isla de Blacwell. los regalos que recibirá S. S. el Papa para su

Otra vez la cuestión de Haivaii. Londres, 19 de Febrero:-La Princesa Koula- lia fracasado. ni, que se encuentra aqui, haciendo sus estudios) Como lo habiamos anunciado de hoy a maña- nión sobre la exportación de frutos a lo cual ley de compras mensuales de plata, ha tranqui- dos Unidos: Hace cuatro añor, a petición del brero. Un telegrama sechado en Port Hope entonces primer ministro Mr. Thurston, ful en (Canada) anuncia que el vapor "Corinthian" que 🐺 parvada de viajeras avecillas, lo mis selecto de rio Diazquien va estudiar à la vecina República. las lineas de vapores que se encarguen de esa razón del aumento decretado por el gobierno en cióu y prepararme para el puesto que según la gado a aquel puerto hoy después de una terrible. Según dice El Nacional fecha de hóy, como exportación, siempre que se comprometan a to la cuota de derechos de importaciones que se constitución de Hawali, debis heredar, y en to lucha con el huracán. El huracán val bajando råndome para volvér å mi pais natal; y ahora se Precios corrientes de los siguientes frutos y | me dice que Mr Thurston se encuentra en Was. efectos nacionales, según las últimas operacio-hington pidiendo a vdes: que ine quiten mi herencia, aunque nada se oficialmente, pero se Alpiste nuevo, arroba de 2 50 à 3 00 a; accite que no he cometido ninguna falta paramerecer mexicano en latas de media arroba, id 5 50 a; que se me destituya de mi posición, y por esto iré

Vuelta à su mando.

ESTADOS UNIDOS. Todavia Hawaii Washington, 19 de Febrero.—Cuando los co-

los enviados de la reina Lilimokalani al mismo idea de referirnos al Sr. Rábago. edificio para saludar al Secretario de Relaciolá lo inevitable sin decir una palabra.

Bremen, 19 de Febrero.-No es cierto que hayan presentado casos de cólera: aqui, como a; pretende el Dr. Kemoster; los muertos entre las

ALEMANIA.

Noticia inewacta

bres intestinales. ROHEMIY El Emperador de Austria. Praga, 19 de Febrero.-Durante su permanen-razón y cayendo con todo y criatura, él mortalid guajillo, bola y otras clases, id 400 a; chia cia aqui, el Emperador Francisco José ha reci- mente herido y la criatura rompiéndose la frenbido una diputación de jovenes ezechs, quienes te contra una piedra en la caída.

Felicitaciones al Papa. Roma, 19 de Febrero.—S. S. el Papa ha reci-

SERVICIO DE LA TARDE.

Las fiestas en honor de S. S. el Papa. Roma 20 de Febrero.—Ayer en la mañana al de que en algunos centros de producción, tales ja; s o, sin operación; u v, últimas ventas; e s, amanecer, comenzaron à repicar las campanas (en todas las iglesias de la ciudad, para anûnciar) que había comenzado à celebrarse el jubileo episcopal del Papa. Millares de peregrinos, turistas y ciudadanos, se habían aglomerado delante de las puertas de la gran Basilica de San Pedro, antes de las seis de la mañana, hora en que se abrieron las de la iglesia, y en menos de l (media hora el gran edifició se vió tan lleno de | gente, que ya no cabia más, ocupando el gentio hasta las gradas del altar.

Treinta mil peregrinos y de veinticinco é treinta mil habitantes de la ciudad, se acomodaron en el interior de la iglesia más de cuarenta mil personas se quedaron en la calle sin po-

der encontrar un lugar en que acomodarse. S. S. el Papa eutró à la catedral à las nueve y tres cuartos algo pálido, pero con la sonrisa en los labios, por su aspecto parecia hallarse Al entrar el Papa fué recibido con el mayor!

S. S. el Papa ofició en la Misa especial del ju-

ESTADOS UNIDOS Ministro mexicano agonizante.

Madrid, 18 de Febrero.—La comisión nombra-Nogales (Estado de Arizona,) 20 de Febrero. da para el arregio de los tratados comerciales, —Un telegrama fechado en San Francisco (Cali-siempre clase el Sr. Cid del Prado, han obtenido se ha notado regular demanda, según lo indi- opina en favor del arregio de tratados comer- fornia) la noche dei 18 del-presente, anuncia que resultados satisfactorios en segundo y tercero can las operaciones arriba aludidas, y dejamos ciales con Francia y Alemania, máxime que la el Sr. J. M. Rascon Ministro de México en el Ja- del mismo idioma debido á los empeños de dicho primera de las potencias está ya dispuesta á ha- pón y quién se encuentra allí de paso, estaba Señor; además no sabemos se haya nombrado 🗢

> Muerte de un banquero, Belin, 20 de Febrero.—El Barón de Bicichroe-

ESTADOS UNIDOS. Terrible nevada y huracán. Búsfalo, (Estado de Nueva York,) 20 de Febrero.-Desde antenoche se està haciendo sentir la bar la seguridad en las ascensiones del globo Bruselas, 19 de Febrero.—Los socialistas de más fuerte tempestad conocida aquí hasta aho- cautivo, y los resultados no pudieron ser más

> PANAMÁ. Averiguación de los fraudes.

Washington, 20 de Febrero.—El Sr. King, quien fué llamado à declarar ante la comisión investi- ce personas. gadora nombrada por el Congreso, dijo que la Topeka, (Estado de Kansas), 19 de Febrero.— | renuncia del Sr. Thompson como Secretario de Las tropas se han retirado ya á sus casas y se la Marina, para poder ser Secretario de la Comipuede considerar como concluido lo que en un sión americana del Canal, cambió misteriosatiempo parecia iba à ser un grave conflicto, pe- mente la actitud del citado señor respecto à la los mismos obstàculos que antes impidieron la do al tesorero que no pague sus sueldos á los bia ningún motivo para este cambio; sólo sabe populistas, miembros de la legislatura, mientras lo que sucedió inmediatamente después de la vi-

SERVICIO DE LA NOCHE.

ESTADOS UNIDOS.

Terrible temporal. el sábado, ha causado muchos destrozos en toda mirano. la costa del lago Ontario hasta en el lado del Canadá, dos vapores que hacen la travesia entre el/ lado americano y el canadense, han tenido que del Sr. Altamirano à la madre Patria; y que, por buscar salvación alejándose de la costa y hay te- tanto, si la familia da su consentimiento, el Goha extendido hasta el lago Erie.

Recepción por el Papa. Roma, 20 de Febrero.—S. S. el Papa ha recibi-ly Estadistica para organizar la velada funebre do hoy à medio dia à los representantes de los en memoria del Sr. Altanirano ha arreglado lo soberanos extranjeros que han llegado à felici

tarle, que fueron presentados por el Cardenal Rampolla, ayudado por Mgr. Pierrotti. ALEMANIA, Un Congreso médico.

Dresde, 20 de Febrero.—El Congreso Interna- de magnesium. | cional de Cólera se reunió en esta "ciudad hoy á | - El Sr. Meneses está organizando una orquesta | medio dia pero por ausencia de muchos de los que tocará piezas adecuadas al acto. También

ESTADOS UNIDOS.

presidente.

Honores at Papa. dose transacciones de 65% c. hasta 65% c. pero está descontento con el canciller von Caprivi, y Papa, Mgr. Satolli, presidió una velada en ho- te poco parecido, sino que solicitará de la famiul cerrar no hay compradores arriba de 65% c. que ha expresado la opinión de que el discurso nor del jubileo episcopal del Papa en la Univer- lia del finado, preste el gran retrato al óleo que sidad Católica en esta ciudad, que fué muy con- un distinguido artista mexicano regaió al oracurrida, y à la que asistieron el Arzobispo Ryan | dor poco antes de la salida de éste para Europa. y tres Obispos.

Paris, 20 de Febrero.—Les amigos de M. Cottu.

FRANCIA

La vuelta de M. Cottu.

guran que se presetará en el acto si no sale triunfante en su apelación, pero que tiene seguridad 👶 plena que el fallo le será favorable y que no se deja esperar. CHINA. Cambio diplomático. Washington, 20 de Febrero.—Se anuncia la

ESTADOS UNIDOS. El tifo retrocede.

No hay empréstito

indiatriana. circulos financieros que el empréstito propuesto por el gobierno de Rasia en Berlin'y Francfort,

Gacetilla

Defunción del señor Ministro de México en el San Francisco California, la noticia de que el domingo falleció el Sr. D. José Ma-Varsovia, 19 de Febrero.—El General Gourko ria Rascón, Ministro de México en el Ja-

> ha suplicado declaremos que no está comprendido en las aseveraciones que hicimos de que ciertus sociedades anónimas, no son mas que un

En efecto, no hemos tenido ni la más remóta

Para la familia del Maestro Altamirano. - La casa Vergara y Comp. de esta capital, segunda de Billeros 4, entresuelo, cederá en provecho de la familia del Maestro Altamirano los derechos que le correspondan por la venta que haga de los «discursos» del eminente literato, así como de La Navidad-en las Montañas, obras editadas

en el pecho, mientras que con las manos trataba de sacar el puñal forcegeando hasta conse-

En honor de Altamirano,—En elutada esquela hemos sido invitados para la velada que dará el Liceo Mexicano en honor del Maestro, hoy martes en la noche, bajo el siguiente

Discurso por el socio activo Sr. Angel del

mo Prieto. III Poesia por el socio honorario Sr. Luis G. IV Poesia por el socio honorario Sr., Juan

Justo Sierra. VI Poesia por el socio activo Sr. Luis G.

VII Discurso por el socio honorario Sr. Dr. Porfirio Parra.

Gutiérrez Nájera. IX Poesia por el socio honorario S. Luis G.

XI Poesía por el socio activo Sr. José M.

Fernández Granados, Remedián.—Sabemos que el Sr. Félix Cid del Prado ha sido removido de profesor de primer

año de latin á tercero del mismo idioma en la Escuela Preparatoria. Nos parece inconveniente este cambio, pues los alumnos de primer año à quienes ha dado

Las pruebas del globo cautivo.-Ayer se verificaron las experiencias necesarias para compro-

de Sauz, ingeniero Domingo Aramburo. Fadrique López y el aeronauta Mr. Ivy Baldwin, se calcula que el globo podrá llevar de doce á quin-A reserva de que con mayor extensión demos

Más estudiantes enfermos de tifo. -Los jóvenes Affredo Ramos y Carlos Berny, estudiantes de

En honor del Ltc. Altamirano. - El sábado á das 7 de la noche se acercó al Presidente de la Repú-Rochester, Estado de Nueva York, 20 de Fe-blica una comisión encargada de suplicarle que brero.—El temporal que comenzó à soplar aqui sean traidas a México las cenizas del Lic. Alta-

mores de que se han perdido. La tempestad se bierno dictará todas las medidas necesarias pal ra la translación de las cenizas. Por su parte la comisión nombrada por el Pre-

> La velada tendrá lugar en el Salón de Actos de la Escuela Nacional Preparatoria, que será | enlutado tanto interior como exteriormente, y

deliberaciones, se resolvió aplazar la apertura/harmonium, canten algunos trozos fúnebres. El formal por algunos dias sujeto á llamamiento del Jaltar ó centro en que se colocará el retrato del Jescritor, será adornado con emblemas fúnebres là la vez que con atributos cientificos y literarios. No se colocará el busto en tierra cotta que Washington, 20 de Febrero. - El Delegado dell'existe en la Sociedad, porque tiene relativamen-

Los comerciantes y dueños de fábricas de aguardiente.—Han tenido en Orizaba una Junta con el fin de solicitar modificaciones à la última lev

Beneficio al público...-Los propietarios del Conron, han acordado dar semanariamente, los sá-Unados de 10 à 1, una consulta gratuita en el re-

ZESTADOS UNIDOS.

tuvo lugar en aquella ciudad americana.

Aciaración.—El Sr. Lic. Jesús M. Rábago, nos

A última hora.—Anoche, sin saberse el metivo. un Individuo del pueblo agredió à otro en la Plazuela del Baratillo que traia en los brazos una criaturita, hiriéndole con un puñal cerca del co-

El herido fué conducido à la 3ª Demarcabión y el heridor cayó en poder de la justicia.

PROGRAMA.

Il Poesia por el socio honorario S. Guiller-

V Discurso por el socio honorario Sr. Lic.

VIII Poesia por el socio honorario S. Manuel

X Discurso por el socio activo S. José P.

XII Poesia por el socio activo Sr. Enrique

una persona competente que sustituya al referi-

Pulaski, (Estado de Tennessee), 18 de Febre-|der murió en esta ciudad, ayer por la tarde. El truida una linea telegráfica de Culiacan Rosales Linea telegráfica.—Dentro de poco será consción el Sr. Castillo, encargado de esa importan-

ron los Sres. Lies. Enrique Vallejo, Enfique Sort

conocer à nuestros lectores los detalles de esas primeras pruebas, diremos de una vez que la empresa está segura de no hallar en esta ocasión

Medicina, se encuentran atacados de esa terrible enfermedad

sidente de la Sociedad Mexicana de Geografia

lalumbrado en determinado espacio, por focos

Han side nombrades oradores les Sres. Lie. D. Manuel Maria de Zamacona y D. Justo Sierra, en prosa, y el Sr. D. Guillermo Prieto, en verso. Para esta elección se ha tenido en cuenta no sóestan indignados por los párrafos de «El Figaro» lo la notoria competencia de las personas designadas, sino la amistad intima que llevaron con

sobre alcoholes

tenga mayor desarrollo.

petido consulterio, Calle del 5 de Mayo. * -----

producto para estafar.

en Paris el año pasado de 1892.

le presentaron nuevamente la petición de ser Después de algún tiempo el gendarme aparecoronado rey de Bohemia con la corona de San ció y acercándose al herido apoyó una rodilla

Urbina.

de Dios Peza

subida del globo

El General Diaz contestó que él por su parte descaba vivamente la devolución de los restos

Nueva York 26 de Febrero.-Hoy no se ha re- sultorio «Lucio. Dres. Ignacio Fernández Ortigistrado ningun caso nuevo de tifo, ni aquí ni gosa, Jesús Lemus é Ignacio Maidonado y Mo-Londres 20 de Febrero, -- Se asegura en los l